蓮池わーるど

〈校長室から〉

R3.7.21 No.6



昨年度から引き続き、新型コロナウイルス感染症対策で大変だった1学期が終わります。

延期になっていた修学旅行は、保護者の皆様のご協力のもと、先日無事に終えることができま した。日本の歴史に触れ、大仏の大きさに驚き、新たな発見ができた2日間でした。

2学期は運動会、音楽学習発表会、自然学校と子どもたちの成長がみられる行事があります。 我慢を強いられることも多いですが、できることに精一杯取り組んでほしいと思っています。

異について[変]

先月の蓮池わーるどで、行事予定についてお知らせしたところですが、 10月の参観日の日程 を変更しなくてはならなくなりました。

すでにご予定いただいているとは思いますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

2学期 参観日 は、10月26日【火】 2·3校時(地区別で実施) となります。

個別懇談会について

来週26日(月)から実施する個別懇談会について、各担任からす でに時刻等のお知らせをしております。加えて、以下のことについ て、お知らせいたします。

- ※ 現在、旧給食室の工事を行っております。 渡り廊下は工事のため通行できませんので、
- 1, 4, 5, 6年生の保護者のみなさまは、北校舎の「さか な玄関」から入っていただきますようお願いします。

きょうだい関係で、北校舎と南校舎の両方を行き来する場合も、いったん外へ出てい ただき、再度それぞれの校舎の玄関からお入りください。ご不便をおかけしますが、ご 理解ご協力をよろしくお願いいたします。



例年であれば、ラジオ体操カードを配布し、夏休み中にラジオ体操を行っていただいた地区も あったと思いますが、今年度はカードを配布しておりません。

夏休み中の過ごし方において、ラジオ体操の有無にかかわらず、「早ね・早起き・朝ごはん」で 生活リズムを整えることは大切です。ご家庭にあった方法で取り組んでいただきますようお願い いたします。

